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Acta de la Sesión Especial  

del día 7 de Diciembre de 2016 
 

En la ciudad de Guadalupe, Zacatecas, siendo las 9 horas del día 7 de 
diciembre de 2016, con el objeto de realizar Sesión Especial del Consejo 
General del Instituto Electoral del Estado de Zacatecas, se reunieron los 
integrantes de este Órgano Electoral, en el domicilio oficial, sito en Boulevard 
López Portillo número 236, Zona Conurbada, Guadalupe, Zacatecas, 
presidida por el Mtro. José Virgilio Rivera Delgadillo, en su carácter de 
Consejero Presidente; asistido por el Lic. Juan Osiris Santoyo de la Rosa, en 
su calidad de Secretario Ejecutivo. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
El Consejero Presidente: Buenos días, Señora y Señores Representantes 
de los Partidos Políticos, Señoras Consejeras, Consejeros Electorales, 
bienvenidos a esta Sesión Especial de nuestro Consejo, convocada para dar 
seguimiento y atención al cómputo en el Consejo Municipal Electoral de 
Zacatecas, iniciamos a la hora citada y para poder continuar con ella, le pido 
al Señor Secretario verifique la existencia del quórum legal. - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
El Secretario Ejecutivo: Buenos días, con su permiso. - - - - - - - - - - - - - - - -  
Consejero Presidente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Mtro. José Virgilio Rivera Delgadillo. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Consejeras y Consejeros Electorales. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Dra. Adelaida Ávalos Acosta. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Lic. Elia Olivia Castro Rosales. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Lic. J. Jesús Frausto Sánchez. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Mtra. Elisa Flemate Ramírez. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Lic. Eduardo Fernando Noyola Nuñez. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Dr. José Manuel Ortega Cisneros. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Representantes de los Partidos Políticos. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Por el Partido Revolucionario Institucional. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Lic. Francisco Javier Bonilla Pérez. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Por el Partido de la Revolución Democrática. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Lic. Ángel Soto Ovalle. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Por el Partido Verde Ecologista de México. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Lic. Jaime Alberto Reyes Sánchez. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Por el Partido Encuentro Social. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Lic. Maricela Gurrola Cabrera. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
El Secretario Ejecutivo: Me permito hacer de su conocimiento Consejero 
Presidente que contamos con la presencia de siete (7) Consejeras y 
Consejeros Electorales con derecho a voz y voto, cuatro (4) Representantes 
de los Partidos Políticos, los Directores Ejecutivos de Sistemas, Asuntos 
Jurídicos, Organización y Capacitación con el carácter de voz informativa, por 
lo que existe quórum legal para sesionar. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
El Consejero Presidente: Gracias Señor Secretario, consecuentemente al 
existir quórum legal iniciamos formalmente nuestra sesión, le pido Señor 
Secretario dé cuenta a este Consejo del proyecto de orden del día. - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
El Secretario Ejecutivo: Señoras y Señores integrantes del Consejo General 
a su consideración el proyecto de orden del día. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Punto número uno: Lista de asistencia y declaración de quórum legal. - - - - -  
Punto número dos: Aprobación, en su caso, del proyecto de orden del día.- -  
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Punto número tres: Declaratoria de Sesión Especial Permanente. - - - - - - - -  
Punto número cuatro: Seguimiento y atención al cómputo en el Consejo 
Municipal Electoral de Zacatecas. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
punto número cinco: Informe que rinde la Comisión de Capacitación y 
Organización Electoral del Instituto Electoral del Estado de Zacatecas, sobre 
la segunda verificación muestral de la boleta electoral, acta de la jornada 
electoral, acta de escrutinio y cómputo y liquido indeleble, realizada en la 
casilla electoral más cercana al Consejo Municipal Electoral de Zacatecas, 
durante el desarrollo de la jornada electoral extraordinaria del 4 de diciembre 
de 2016. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
El Consejero Presidente: Gracias Señor Secretario, respetables integrantes 
de este Consejo, si alguien desea participar en este punto de proyecto de 
orden del día, sino hay solicitudes le pido al Señor Secretario tome la votación 
que corresponde. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
El Secretario Ejecutivo: Señoras y Señores Consejeros Electorales se les 
solicita manifestar el sentido de su voto levantando la mano, con 
relación al proyecto de orden del día, quienes estén a favor, informo que 
son: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Siete votos a favor. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Ninguno en contra. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Consejero Presidente: Se declara Aprobado por Unanimidad el orden del 
día de la presente sesión, continúe por favor Señor Secretario con el 
desarrollo de la misma. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
El Secretario Ejecutivo: El punto a desahogar es el punto número tres: 
Declaratoria de Sesión Especial Permanente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
El Consejero Presidente: Respetables integrantes de este Consejo, 
personas que nos acompañan a esta Sesión Especial de Cómputo, de 
conformidad con los artículos 31 numeral 2 de la Ley Orgánica del Instituto 
Electoral del Estado de Zacatecas, 7 numeral 1 fracción XIII y 14 numeral 1, 
del Reglamento de Sesiones de los Consejos Electorales del Instituto 
Electoral del Estado de Zacatecas, este Consejo General se declara en 
Sesión Especial para dar seguimiento y atención al cómputo en el Consejo 
Municipal Electoral del Estado de Zacatecas, Señor Secretario, continúe con 
el desarrollo de la Sesión. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
El Secretario Ejecutivo: El siguiente punto a desahogar es el punto número 
cuatro: Seguimiento y atención al cómputo en el Consejo Municipal Electoral 
de Zacatecas. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
El Consejero Presidente: Dé cuenta por favor Señor Secretario lo 
correspondiente a la instalación del Consejo Municipal. - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
El Secretario Ejecutivo: Gracias Consejero Presidente, hago del 
conocimiento de quienes integran este Consejo General, que el Consejo 
Municipal Electoral de Zacatecas quedó instalado a las 9 de la mañana de 
este día, de manera simultánea con este Consejo General, por lo tanto están 
iniciando los trabajos de cómputo y estaremos en el seguimiento puntual 
respectivo para estar informando a su vez a este Consejo General, de 
momento sería cuanto lo que hay que informar Consejero Presidente. - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
El Consejero Presidente: Gracias Señor Secretario, debemos dar cuenta 
también al Consejo, que en los días previos y el propio de la jornada electoral, 
el Consejo Municipal ha estado sesionando en lo que correspondió al análisis 
de la recepción de paquetes y de las actas que derivaban, y los 2 días 
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posteriores, incluyendo el de ayer, para preparar lo que es la Sesión de 
Cómputo, arduo trabajo, y una vez más reconocemos el trabajo de nuestro 
Consejo Municipal, si alguien desea participar, respetables integrantes de este 
Consejo, sino hay solicitudes, no hay consideraciones, Señor Secretario por 
favor continúe con el desarrollo de la sesión. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
El Secretario Ejecutivo: Si me permite antes Consejero Presidente, dar 
cuenta de la presencia en esta sesión del Lic. Gerardo Lorenzo Acosta 
Gaytan, Representante Propietario del Partido Acción Nacional, y le informo 
que el siguiente punto a desahogar sería el punto número cinco: Informe 
que rinde la Comisión de Capacitación y Organización Electoral del Instituto 
Electoral del Estado de Zacatecas, sobre la segunda verificación muestral de 
la boleta electoral, acta de la jornada electoral, acta de escrutinio y cómputo y 
liquido indeleble, realizada en la casilla electoral más cercana al Consejo 
Municipal Electoral de Zacatecas, durante el desarrollo de la jornada electoral 
extraordinaria del 4 de diciembre de 2016. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
El Consejero Presidente: Gracias Señor Secretario, cedo el uso de la 
palabra a la Presidenta de las Comisiones de Capacitación y Organización 
Electoral, Licenciada Elia Olivia Castro Rosales, Consejera Electoral, para que 
nos presente el informe mencionado. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
El Consejero Presidente: Concede la palabra a la Consejera Electoral, 
Licenciada Elia Olivia Castro Rosales, quien expresa: Buenos días a todos 
y a todas, con su permiso Presidente, para informar a este Consejo General 
que en cumplimiento al Anexo 4.2 numeral 5 inciso h) del Reglamento de 
Elecciones, por el que se estableció el procedimiento muestral para la 
verificación de las medidas de seguridad en la documentación electoral y el 
liquido indeleble, esta Comisión informa al Consejo General del Instituto 
Electoral del Estado de Zacatecas, las actividades que se efectuaron para 
llevar a cabo la segunda verificación muestral durante el desarrollo de la 
jornada electoral extraordinaria del 4 de diciembre del 2016, consistente en 
verificar las medidas de seguridad visibles en la boleta y las actas electorales, 
así como las características y calidad del líquido indeleble, de la casilla más 
cercana del Consejo Municipal de Zacatecas, la cual fue elegida en la 
segunda lista de casillas aprobadas por el Consejo General, de esta manera 
en la casilla que fue visitada se procedió a lo siguiente, en la Sesión 
Permanente de Seguimiento a la jornada electoral extraordinaria, el Consejo 
Municipal designó al Secretario Ejecutivo y a la Consejera Electoral Brenda 
Valeria López Falcón, para que se desplazaran a la casilla 1836 ubicada en 
calle José B. Reyes, número 105, colonia Pánfilo Natera, Zacatecas, Código 
Postal 98070, en la Escuela Primaria General Pánfilo Natera, por ser la más 
cercana a dicho Consejo, a efecto de que se procediera a realizar la 
verificación de las medidas de seguridad visibles en la boleta y actas 
electorales, así como las características y calidad del liquido indeleble, cabe 
señalar que a dicha verificación se integraron los Representantes de los 
Partidos Políticos; Revolucionario Institucional, Movimiento Ciudadano, Nueva 
Alianza y Encuentro Social, de la verificación realizada por estos servidores se 
encontró lo siguiente, respecto a la boleta electoral cumplió con las medidas 
de seguridad que se detallan, se observó el micro texto en tinta negra ubicado 
en la línea que se encuentra dentro del recuadro para votar por candidatos no 
registrados, con la frase proceso electoral extraordinario ayuntamiento 2016, 
de igual manera en el talón de la boleta se observó un micro texto 
transparente que se encontraba impreso en forma de línea punteada, con la 
frase proceso electoral local extraordinario ayuntamiento 2016, finalmente se 
analizaron dos imágenes latentes ocultas que representaban una letra “E” del 
logo de la elección extraordinaria, en la parte inferior de la boleta la palabra 
IEEZ en la parte superior derecha de la misma, en el acta de la jornada 
electoral también cumplió con las medidas de seguridad que se detallan, se 
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observó un micro texto en tinta negra impreso en repetidas ocasiones, con la 
frase extraordinaria 2016 Zacatecas, ubicado en el apartado 3 que simula 4 
líneas que separan los cargos de los funcionarios que integran la mesa 
directiva de casilla, el acta de escrutinio y cómputo también cumplió con las 
medidas de seguridad que se detallan, se observó un micro texto en tinta 
negra impreso en repetidas ocasiones con la frase extraordinaria 2016 
Zacatecas, ubicado en el apartado 11, que simula 4 líneas que separan los 
cargos de los funcionarios que integran la mesa directiva de casilla, en cuanto 
al líquido indeleble también cumplió con las características siguientes, el 
envase aplicador del líquido indeleble es un marcador tipo plumón fabricado 
en plástico traslúcido, se advierte que tiene un tiempo de secado en la piel de 
aproximadamente 15 segundos, asimismo es visible en la piel al momento de 
su aplicación, y la marca indeleble es de color café, esto sería cuanto se tiene 
que informar a este Consejo General, muchas gracias. - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
El Consejero Presidente: Gracias Consejera Electoral, Licenciada Olivia 
Castro Rosales, Presidenta de las Comisiones Unidas de Capacitación y 
Organización Electoral, si alguno de los integrantes de este Consejo desea 
participar, tiene el uso de la palabra el Representante del Partido 
Revolucionario Institucional, si me permite antes, va a dar cuenta el Secretario 
de la información. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
El Secretario Ejecutivo: Gracias Consejero Presidente, únicamente para dar 
cuenta de la presencia en esta sesión de la Lic. Kathia Guadalupe Tenorio 
Ulloa, Representante del Partido Nueva Alianza, gracias Consejero 
Presidente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
El Consejero Presidente: Ahora si Licenciado Bonilla. - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
El Consejero Presidente: Concede la palabra al Representante del 
Partido Revolucionario Institucional, Licenciado Francisco Javier Bonilla 
Pérez, quien expresa: Con su permiso Presidente, Consejeras, Consejeros, 
Representantes de los Partidos Políticos, quisiera nada más expresar a 
nombre del Partido Revolucionario Institucional, el desarrollo de este 
importante suceso, únicamente de forma, verificar que el informe que rinde la 
Comisión de Capacitación y Organización Electoral de este Instituto, sobre la 
segunda verificación muestral de la boleta electoral, en el acta de la jornada 
electoral, y el acta de escrutinio y cómputo y el líquido indeleble, se realizó en 
la casilla más cercana, en efecto, nada más la preocupación de esta 
representación es que en el informe que nos hicieron llegar, no está suscrito a 
través de la firma de la Presidenta y de las Vocales, entiendo el trabajo 
desarrollado de manera extraordinaria del proceso en que estamos inmerso 
todos en cada una de las diferentes actividades, el día de hoy nos lo hacen 
llegar, pero ya hasta ahorita en este momento, la copia en donde en efecto ya 
suscribió la Presidenta y la Vocal dicho informe, no sé si pudiera haber alguna 
explicación al respecto, para que quede debidamente suscrito el documento, y 
nosotros de cualesquier manera nuestros representantes ante el Consejo 
Municipal pudieron observar que el desarrollo de la tarea inherente a este 
aspecto se cumplió a cabalidad, democracia y justicia social, serían mis 
comentarios Presidente. . - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
El Consejero Presidente: Gracias Señor Licenciado Bonilla Pérez, 
Representante del Partido Revolucionario Institucional, por supuesto le pido al 
Señor Secretario formule la aclaración respectiva. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
El Secretario Ejecutivo: Gracias Consejero Presidente, sí fue con la finalidad 
Señor Representante de que se convocará con las 24 horas de anticipación, 
no tener la necesidad de convocar de manera urgente como lo determina el 
Reglamento de Sesiones, y con la finalidad de que ustedes conocieran el 
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informe, en el momento en el que tuvimos el documento una de las 
Consejeras se encontraba fuera de la ciudad, y la Presidenta se encontraba 
realizando algunas tareas en el propio Consejo Municipal, lo cual ya no nos 
permitió recabar su firma, sin embargo, con la plática tenida con ellas, 
estuvieron de acuerdo en que se circulara, repito, con la finalidad de que los 
Representantes de los partidos políticos conocieran el contenido, y es por eso 
que ahora ya se circula con las firmas, pero el documento es el mismo, sería 
cuanto Consejero Presidente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
El Consejero Presidente: Gracias Señor Secretario, si algún otro integrante 
de este Consejo desea participar, bien, sino hay comentarios le pido al Señor 
Secretario por favor continúe con el desarrollo de la sesión. - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
El Secretario Ejecutivo: No hay más puntos agendados en el orden del día 
Consejero Presidente, sin embargo, como Usted lo decretó en el número tres, 
nos encontramos en Sesión Especial Permanente de seguimiento en el 
cómputo del Consejo Municipal Electoral. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
El Consejero Presidente: Gracias Señor Secretario, efectivamente ya 
estamos en Sesión Permanente para dar seguimiento al cómputo que se 
realizará en el Consejo Municipal, en tal virtud, de conformidad con los 
artículos 31 numeral 2 de la Ley Orgánica de esta institución y el 7 numeral 1 
fracción IV, 14 numeral 3 del Reglamento de Sesiones de los Consejos 
Electorales del Instituto, se declara un receso que tardará un poquito, en 
virtud de que los tiempos estimados darán cuenta de que probablemente 
salvo que tarden un poquito más, o demoren más, entre doce y media una de 
la tarde, un poquito más estarían en condiciones de terminar los del Consejo, 
de tal manera que si les parece decretamos el receso para reanudar a las 
12:30 horas, y ya tener toda la información, bien sino hay comentarios 
diversos, decretamos el receso y reanudamos en este mismo lugar a las 12 
horas con 30 minutos, gracias. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - R E C E S O - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
El Consejero Presidente: Buenas tardes Señoras y Señores Representantes 
de los Partidos Políticos, Consejeras y Consejeros Electorales, personal que 
nos acompaña, para dar continuidad a nuestra Sesión Especial de Cómputo le 
pido al Señor Secretario verifique la existencia de quórum legal. - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
El Secretario Ejecutivo: Buenos tardes, con su permiso. - - - - - - - - - - - - - - -   
Consejero Presidente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Mtro. José Virgilio Rivera Delgadillo. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Consejeras y Consejeros Electorales. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Dra. Adelaida Ávalos Acosta. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Lic. Elia Olivia Castro Rosales. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Lic. J. Jesús Frausto Sánchez. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Mtra. Elisa Flemate Ramírez. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Lic. Eduardo Fernando Noyola Nuñez. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Dr. José Manuel Ortega Cisneros. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Representantes de los Partidos Políticos. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Por el Partido Acción Nacional. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Lic. Gerardo Lorenzo Acosta Gaytán. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Por el Partido Revolucionario Institucional. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Lic. Francisco Javier Bonilla Pérez. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Por el Partido Verde Ecologista de México. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
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Lic. Jaime Alberto Reyes Sánchez. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Por el Partido Nueva Alianza. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Lic. Kathia Guadalupe Tenorio Ulloa. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
El Secretario Ejecutivo: Me permito hacer de su conocimiento Consejero 
Presidente que contamos con la presencia de siete (7) Consejeras y 
Consejeros Electorales con derecho a voz y voto, cuatro (4) Representantes 
de los Partidos Políticos, por lo que existe quórum legal para continuar con 
esta Sesión Especial de seguimiento del cómputo en el Consejo Municipal 
Electoral de Zacatecas. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
El Consejero Presidente: Gracias Señor Secretario, consecuentemente al 
haber quórum legal reiniciamos nuestra Sesión Especial, y le pido Señor 
Secretario informe lo que hasta ahorita se ha desarrollado en el Consejo 
Municipal y en los grupos de trabajo. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
El Secretario Ejecutivo: Gracias Consejero, bien pues informar únicamente 
que está en Sesión Permanente igual el Consejo Municipal efectuando los 
cómputos, los 3 grupos de trabajo están debidamente integrados, están 
realizándose los trabajos, y pues estamos atentos del avance para que se nos 
informe lo conducente, pero hasta el momento nada más informar que no hay 
ningún incidente que se tenga que reportar Consejero Presidente, integrantes 
del Consejo, todo va funcionando con normalidad, se tardaron un poco en 
iniciar los trabajos de las mesas, les faltaba una documentación pero ya están 
trabajando con normalidad, antes de dejar el uso de la voz me permito dar 
cuenta que se ha integrado el Ingeniero Felipe Álvarez Calderón, 
Representante del Partido Movimiento Ciudadano. . - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
El Consejero Presidente: Bienvenido, gracias Señor Secretario, 
efectivamente fuera de esa demora, que sirvió inclusive para que se vayan ya 
en un solo tiempo luego de haber desayunado debidamente el personal, hubo 
alguna demora también en el Consejo, pero ya van a buen ritmo, y esperemos 
que aproximadamente 5 o 6 o 7 estén concluyendo el cómputo respectivo, 
puede ser antes, o a lo mejor demora un poquito más, entonces les pediría si 
alguien desea hacer uso de la palabra, hacer algún comentario, formular 
alguna pregunta, con mucho gusto, antes de proponerles el nuevo receso, 
pues bien, sino hay comentarios les propongo con el fundamento legal que 
hemos comentado, al suspender la Sesión Especial, y obtener el decreto de 
receso anterior, que vamos a tener otro y que reanudemos a las 17:00 horas, 
5 de la tarde, puede tardar un poquito más pero valoramos, si ya terminaron 
será la última, y sino medimos más o menos el ritmo de los avances de los 
trabajos y podríamos ya tener un último de ser el caso, como van las 
previsiones, bien entonces decretamos el receso con el fundamento legal 
invocado y nos vemos aquí a las 17:00 horas, gracias buenas tardes. - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - R E C E S O - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
El Consejero Presidente: Señoras y Señores Representantes de los Partidos 
Políticos, Señoras Consejeras, Señores Consejeros, para proceder a darle 
continuidad a nuestra Sesión Especial de Cómputo que se está efectuando en 
el Consejo Municipal, le pido sea tan amable Señor Secretario verificar la 
existencia del quórum legal. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
El Secretario Ejecutivo: Buenos tardes, con su permiso. - - - - - - - - - - - - - - -   
Consejero Presidente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Mtro. José Virgilio Rivera Delgadillo. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
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Consejeras y Consejeros Electorales. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Dra. Adelaida Ávalos Acosta. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Lic. Elia Olivia Castro Rosales. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Lic. J. Jesús Frausto Sánchez. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Mtra. Elisa Flemate Ramírez. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Lic. Eduardo Fernando Noyola Nuñez. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Dr. José Manuel Ortega Cisneros. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Representantes de los Partidos Políticos. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Por el Partido Acción Nacional. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Lic. Gerardo Lorenzo Acosta Gaytán. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Por el Partido Revolucionario Institucional. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Lic. Francisco Javier Bonilla Pérez. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Por el Partido Verde Ecologista de México. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Lic. Jaime Alberto Reyes Sánchez. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Por el Partido Nueva Alianza. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Lic. Kathia Guadalupe Tenorio Ulloa. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
El Secretario Ejecutivo: Informo Consejero Presidente que contamos con la 
presencia de siete (7) Consejeras y Consejeros Electorales con derecho a voz 
y voto, cuatro (4) Representantes de los Partidos Políticos, por lo que existe 
quórum legal para continuar con la Sesión Especial de seguimiento de los 
cómputos en el Consejo Municipal Electoral de Zacatecas. - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
El Consejero Presidente: Gracias Señor Secretario, consecuentemente al 
existir quórum legal reanudamos nuestra Sesión Especial, y ahorita van a 
pasar el dato, exactamente en este momento, pero iban alrededor de 165 de 
las 197, que incluía tanto las de cotejo, como las que se están llevando en 
cada una de las mesas respectivas, de tal manera que ellos a esa hora 
estimaban un aproximado de una hora, poco más o poco menos, depende, se 
acaba de reservar una más, ya irían 6 de las que están siendo cotejadas y de 
ahí van a las mesas de trabajo, pero ya incluidas ellas se supone que 
quedarían aproximadamente unas 20, 25, pero ahorita me van a dar el dato, 
faltan 26 exactamente ahorita, entonces si les parece salvo su mejor opinión, 
y si antes hay algún comentario, que pudiésemos decretar un nuevo receso 
de 2 horas para que concluya, se realicen las actas respectivas y se entregue 
la constancia de mayoría, y así ya de manera completa informar a este 
Consejo General del seguimiento de lo que realice el Consejo, si hay algún 
comentario, bien sino lo hay, con el fundamento legal invocado con 
antelación, decretamos un nuevo receso para reanudar a las 19:00 horas de 
este mismo día 7 de diciembre del 2016, gracias Señores integrantes de este 
Consejo, nos vemos en 2 horas más, gracias. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - R E C E S O - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
El Consejero Presidente: Buenas noches, Señora y Señores 
Representantes de los Partidos Políticos, Consejeras y Consejeros 
Electorales, vamos a reanudar nuestra Sesión Especial de Cómputo, para 
poder hacerlo le pido por favor al Señor Secretario verifique la existencia del 
quórum legal. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
El Secretario Ejecutivo: Buenos Noches, con su permiso. - - - - - - - - - - - - - -  
Consejero Presidente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Mtro. José Virgilio Rivera Delgadillo. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Consejeras y Consejeros Electorales. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Dra. Adelaida Ávalos Acosta. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
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Lic. Elia Olivia Castro Rosales. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Lic. J. Jesús Frausto Sánchez. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Mtra. Elisa Flemate Ramírez. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Lic. Eduardo Fernando Noyola Nuñez. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Dr. José Manuel Ortega Cisneros. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Representantes de los Partidos Políticos. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Por el Partido Acción Nacional. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Lic. Gerardo Lorenzo Acosta Gaytán. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Por el Partido Revolucionario Institucional. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Lic. Francisco Javier Bonilla Pérez. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Por el Partido de la Revolución Democrática. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Lic. Ángel Soto Ovalle. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Por el Partido Verde Ecologista de México. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Lic. Jaime Alberto Reyes Sánchez. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Por el Partido Nueva Alianza. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Lic. Kathia Guadalupe Tenorio Ulloa. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
El Secretario Ejecutivo: Informo Consejero Presidente que contamos con la 
presencia de siete (7) Consejeras y Consejeros Electorales con derecho a voz 
y voto, cinco (5) Representantes de los Partidos Políticos, por lo que existe 
quórum legal para continuar con la Sesión Especial Permanente de atención y 
seguimiento al Cómputo Municipal Electoral de Zacatecas. - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
El Consejero Presidente: Gracias Señor Secretario, consecuentemente 
reiniciamos formalmente nuestra sesión especial de cómputo, le pido Señor 
Secretario dé cuenta al Consejo sobre los trabajos realizados en el Consejo 
Municipal. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
El Secretario Ejecutivo: Gracias Consejero Presidente, hacer de su 
conocimiento que ya han concluido los trabajos en las mesas de trabajo 
respecto a los cómputos y a las casillas que se reservaron para recuento, se 
nos informó que se reservaron 7 votos de los cuales hace algunos minutos 
han concluido también la reserva de los mismos, resta llenar, vaciar los datos 
en las actas correspondientes, sentarse nuevamente en sesión formal, están 
en sesión permanente, pero en la mesa aprobar el acuerdo respectivo y en su 
caso, entregar la constancia de mayoría a la planilla que resulte ganadora 
Consejero Presidente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
El Consejero Presidente: Gracias Señor Secretario, en ese proceso se 
encuentra el Consejo Municipal, a su consideración respetables integrantes 
de este Consejo, tiene el uso de la palabra el Representante del Partido 
Acción Nacional Licenciado Gerardo Acosta Gaytán. - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
El Consejero Presidente: Concede la palabra al Representante del 
Partido Acción Nacional, Lic. Gerardo Lorenzo Acosta Gaytán, quien 
expresa: Si Presidente gracias, buenas noches a todas y todos, nada más 
para pedir que una vez que se concluya ya con todo, se nos pudiera circular 
un corte final, se ha acostumbrado pues en estos términos, ojalá y se pudiera 
considerar circularnos la información, nada más para efectos de estar 
informados en como quedó. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
El Consejero Presidente: Gracias Señor Licenciado Gerardo Acosta Gaytán, 
Representante del Partido Acción Nacional, con mucho gusto, por supuesto, 
Señor Secretario tome nota, entendemos que al resto también de los Partidos 
Políticos, alguna otra consideración, tiene el uso de la palabra el 
Representante del Partido Revolucionario Institucional, Licenciado Bonilla 
Pérez. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
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El Consejero Presidente: Concede la palabra al Representante del 
Partido Revolucionario Institucional, Lic. Francisco Javier Bonilla Pérez, 
quien expresa: Con su permiso Presidente, Consejeras, Consejeros, 
Representantes de los Partidos Políticos, para nuestro instituto político es de 
suma importancia efectuar un reconocimiento amplio, por el desarrollo de la 
jornada electoral, pero en especial el día de hoy, quien a cabalidad efectuó un 
análisis minucioso, que le dio certeza con pasos firmes al proceso electoral, y 
que además, externamos este reconocimiento al Consejo Municipal, dado que 
desde temprana hora han estado efectuando sin cortapisas un trabajo 
profesional, arduo, y desde luego muy profesional, aquí queremos manifestar 
que nadie festeje un triunfo sin madurez, y para que nadie asuma una derrota 
sin responsabilidad, triunfamos sin triunfalismos, y ganamos sin derrotar a 
nadie, ahora nos corresponde convocar nuevamente para que caminemos 
juntos de la mano con los zacatecanos, es momento de escuchar a la 
ciudadanía, atenderla y brindarle las políticas públicas que generen bienestar, 
la diferencia es hacerlo juntos, y por ello seguimos convocando a que así se 
desarrolle la actividad política en la capital de la entidad, sería cuanto 
Presidente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
El Consejero Presidente: Gracias Señor Representante del Partido 
Revolucionario Institucional Licenciado Bonilla Pérez, alguien más desea 
participar, someto a la consideración su comentario, su opinión en relación si 
estando por efectuarse la parte culminante de los trabajos en el Consejo 
Municipal, si estamos en condiciones, sabemos que eso solamente es 
cuestión de tiempo y la entrega de la constancia de mayoría respectiva, si es 
necesario esperar hasta que concluya completamente estos actos, o bien, si 
sabemos que se ha efectuado el trabajo, que podamos nosotros continuar con 
estas reflexiones y en todo caso tomar la determinación de la conclusión del 
seguimiento del cómputo respectivo, algún comentario, tiene el uso de la 
palabra el Representante del Partido Acción Nacional, Licenciado Gerardo 
Acosta Gaytán. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
El Consejero Presidente: Concede la palabra al Representante del 
Partido Acción Nacional, Lic. Gerardo Acosta Gaytán, quien expresa: 
Creo que deberíamos de esperar no, deberíamos de esperar u otro receso.- - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
El Consejero Presidente: Puede ocurrir mientras estemos reflexionando, 
pero también obviamente puede tardar, y si es seguimiento del cómputo y eso 
significan los trabajos, obviamente el llenado de las actas respectivas, el 
acuerdo de declaración de validez de quien resulte, y obviamente la entrega 
de la constancia respectiva, entonces si tienen a bien esperamos con un 
último receso de 30 minutos, es decir reanudamos a las 19 con 35 minutos, 
bien, decretamos un nuevo receso.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - R E C E S O - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
El Consejero Presidente: Buenas noches Señora y Señores Representantes 
de los Partidos Políticos, Consejeras y Consejeros Electorales, a fin de 
reanudar nuestra Sesión Especial de Cómputo, le pido al Señor Secretario 
sea tan amable en verificar la existencia del quórum legal. - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
El Secretario Ejecutivo: Buenos Noches, con su permiso. - - - - - - - - - - - - - -  
Consejero Presidente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Mtro. José Virgilio Rivera Delgadillo. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Consejeras y Consejeros Electorales. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Dra. Adelaida Ávalos Acosta. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
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Lic. Elia Olivia Castro Rosales. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Lic. J. Jesús Frausto Sánchez. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Mtra. Elisa Flemate Ramírez. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Lic. Eduardo Fernando Noyola Nuñez. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Dr. José Manuel Ortega Cisneros. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Representantes de los Partidos Políticos. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Por el Partido Acción Nacional. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Lic. Gerardo Lorenzo Acosta Gaytán. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Por el Partido Revolucionario Institucional. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Lic. Francisco Javier Bonilla Pérez. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Por el Partido de la Revolución Democrática. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Lic. Ángel Soto Ovalle. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Por el Partido Verde Ecologista de México. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Lic. Jaime Alberto Reyes Sánchez. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Por el Partido Nueva Alianza. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Lic. Kathia Guadalupe Tenorio Ulloa. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
El Secretario Ejecutivo: Me permito hacer de su conocimiento Consejero 
Presidente que contamos con la presencia de siete (7) Consejeras y 
Consejeros Electorales con derecho a voz y voto, así como la presencia de 
cinco (5) Representantes de los Partidos Políticos con derecho a voz, por lo 
que existe quórum legal para continuar con la Sesión Especial Permanente de 
seguimiento y atención al Cómputo Municipal Electoral de Zacatecas. - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
El Consejero Presidente: Gracias Señor Secretario, al existir quórum legal 
reanudamos nuestra sesión especial de cómputo siendo las 20 horas con 55 
minutos, esto en virtud de que el acuerdo en el decreto respectivo, mencionó 
que al cierre de la sesión del Consejo Municipal nosotros reanudaríamos, la 
misma, en el Consejo Municipal ha concluido, se acordó el orden del día, se 
extendió, se acordó el proyecto de acuerdo respectivo, las actas, y se entregó 
la constancia de declaración de validez de la elección, luego se firmó la 
documentación respectiva, se cerró, se pusieron fuera del edificio los 
resultados, se cerró la bodega y se ha cerrado o concluido la sesión, 
consecuentemente estaríamos en condición solo de pedirle al Señor 
Secretario dé cuenta a este Consejo General de los resultados finales, si es 
tan amable Señor Secretario. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
El Secretario Ejecutivo: Gracias Consejero Presidente, con su permiso, total 
de votos obtenidos en la elección extraordinaria: Partido Acción Nacional 
5,033; Partido Revolucionario Institucional 11,631; Partido de la Revolución 
Democrática 1,714; Partido del Trabajo 1,954; Partido Verde Ecologista de 
México 1,565; Partido Movimiento Ciudadano 3,849; Partido Nueva Alianza 
648; Partido Encuentro Social 916; PAN, PRD y PT 246; PAN-PRD 94; PAN-
PT 21; PRD-PT 45; PRI, PVEM y Nueva Alianza 101; PRI-PVEM 137, PRI-
Nueva Alianza 29; PVEM-Nueva Alianza 9; Maricela Arteaga 491; Rodolfo 
Rodríguez 1,082; Emilia Pesci 1,681; candidatos no registrados 82; votos 
nulos 1,140; votación total 32,468, distribución por Partidos Políticos y 
Candidatos Independientes, Partido Acción Nacional 5,173; Partido 
Revolucionario Institucional 11,749; Partido de la Revolución Democrática 
1,865; Partido del Trabajo 2,069; Partido Verde Ecologista de México 1,672; 
Partido Movimiento Ciudadano 3,849; Partido Nueva Alianza 699; Partido 
Encuentro Social 916; candidata independiente Maricela Arteaga 491; 
candidato independiente Rodolfo Rodríguez 1,082; candidata independiente 
Emilia Pesci 1,681; no registrados 82; votos nulos 1,140, votación final 
obtenida por candidatas y candidatos: Guadalupe Medina postulada por la 
Coalición “Zacatecas nos Une” conformada por PAN, PRD y PT 9,107; Judith 
Guerrero por la Coalición “Primero Zacatecas” conformada por PRI, PVEM y 
Nueva Alianza 14,120; Heladio Verver postulado por el Partido Movimiento 
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Ciudadano 3,849; Enrique Bernaldez postulado el Partido Encuentro Social 
916; candidata independiente Maricela Arteaga 491; candidato independiente 
Rodolfo Rodríguez 1,082; candidata independiente Emilia Pesci 1,681; no 
registrados 82; votos nulos 1,140, sería cuanto Consejero Presidente. . - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
El Consejero Presidente: Gracias Señor Secretario, al haber concluido la 
Sesión del Consejo Municipal, solo nos resta, salvo que alguien desee 
participar, felicitar a nuestro Consejo Municipal, a todo el personal de la 
institución que en estos días ha tenido una ardua, pero muy responsable 
labor, de la cual toda esta institución debe sentirse orgulloso, y sobre todo 
porque el Consejo Municipal, y ojala así sea siempre han desarrollado las 
actividades más importantes que les corresponde en este tipo de elecciones, 
si existe alguna consideración, bien, al no haberla, le solicito al Señor 
Secretario continúe con el desarrollo de la sesión. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
El Secretario Ejecutivo: Informo Consejero Presidente que el orden del día 
ha sido agotado. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
El Consejero Presidente: Gracias Señor Secretario, Señora y Señores 
Representantes de los Partidos Políticos, Consejeras y Consejeros 
Electorales, no habiendo mas asuntos que tratar y siendo las 21 horas con 1 
minuto de este 7 de diciembre del 2016, se levanta la sesión, buenas noches, 
muchas gracias, por aquí nos encontraremos el próximo domingo. - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
 

Doy Fe 
 

Lic. Juan Osiris Santoyo de la Rosa 


